

# Goblog

## Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Meningkatkan Kamtibmas dan Mencegah Kejahatan

Sukabumi - [SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID](http://SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID)

Jul 16, 2024 - 06:40



*Patroli Dialogis Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Meningkatkan Kamtibmas dan Mencegah Kejahatan*

Dalam upaya meningkatkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Nyalindung, personil Polsek Nyalindung melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis. Patroli yang dimulai sekitar pukul 16.00 WIB ini diikuti oleh Aipda Sudiro dan Bripka Dede Irvana.

Rute patroli kali ini mencakup beberapa daerah di wilayah hukum Polsek Nyalindung, termasuk Jalan Baru Pasirsallam di Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung. Kegiatan patroli ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat sekaligus mendekatkan polisi dengan warga setempat.

Selama patroli, petugas menyampaikan beberapa himbauan kepada masyarakat, antara lain:

1.

**Menjaga Situasi Kamtibmas**

Warga dihimbau untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka. Kehadiran polisi di tengah masyarakat diharapkan dapat mempererat hubungan antara polisi dan warga.

2.

**Pelaporan Kejadian Menonjol**

Petugas meminta warga untuk segera melaporkan ke Polsek Nyalindung apabila terdapat kejadian yang menonjol atau mencurigakan di lingkungan mereka. Langkah ini penting untuk penanganan cepat dan tepat dari pihak kepolisian.

3.

**Hindari Judi Online**

Petugas juga mengingatkan warga untuk tidak terlibat dalam aktivitas judi online yang dapat merugikan diri sendiri dan orang lain. Judi online selain melanggar hukum juga dapat menimbulkan berbagai masalah sosial di masyarakat.

Kegiatan patroli dialogis ini merupakan salah satu bentuk pelayanan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Diharapkan dengan adanya patroli rutin seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya menjaga Kamtibmas dan semakin dekat dengan pihak kepolisian.